
令和 4年度 ＤＸマインド醸成研修（ワークショップ①ＤＸ企画体験）企画運営業務委託企画提案募集要項に基づく質問に対する回答 

番号 質問受付日 質問 回答 

1 10 月 24 日 企画提案書の提出部数は、 

・実施要領５．３（１）では副本１０部 

・企画書作成要領２（２）では副本８部 

となっているが、何部提出すればよいのか。 

実施要領に記載誤りがありました。 

副本は８部提出いただければと考えております、 

2 10 月 27 日 「企画書作成要領様式②」は 

２．研修の内容(2-2,2-3)から 

３．業務遂行能力(3-6,3-7)とあいだのナンバーが飛んで

おりますが、その間は項目なしという認識でよろしいでし

ょうか。 

御指摘のとおり番号が飛んでいますが、その間に項目はあ

りません。 

これは、資料 08 評価基準も同様になります。 

3 10 月 27 日 ① 受講対象に学生は含まれますでしょうか。 

 

② すべての回、対面での実施となりますでしょうか。 

③ 郡内地域は下記地域の認識で相違ないでしょうか。 

大月市・都留市・上野原市・丹波山村・小菅村・道志村・

富士吉田市、山中湖村・西桂町・富士河口湖町・鳴沢村・

忍野村 

① 学生については積極的に募集するものではありませ

んが、受講を排除するものでもありません。 

② すべての回を対面で想定しています。 

③ 認識のとおりです。 

4 10 月 27 日 （１）5 回開催のうち、１回は郡内にて実施と記載があり

ますが、指定又は希望される地域はございますか。 

（２）町村の施設を使う場合、施設や予約時期によっては

県の方から連絡を希望されるケースがあるのですが、

その際、県の方で対応いただくことは可能ですか。 

 

（１）郡内地域としては、項番３の質問のとおりです。指

定等はありません。 

（２）連絡等の対応であれば可能です。 



番号 質問受付日 質問 回答 

4 10 月 27 日 （３）集客は県の HP やプレスリリース、メルマガ、LINE 等

で実施される認識でよろしいでしょうか。 

 

 

（４）対象者は山梨県下の企業（大中小問わず）又は山梨

県在中のビジネスパーソンという認識でよろしいで

しょうか。 

（３）集客については県の広報媒体等により行うという

認識で問題ありませんが、仕様書３（３）記載のとおり、

提案書等の内容に基づき集客等について協力をお願い

する予定です。 

（４）認識のとおりです。 

5 10 月 28 日 業務委託仕様書 

３．委託項目（３）当日までの準備について 

ワークショップ受講希望者の受付（フォームの作成等）に

際して、貴県の「やまなしくらしねっと」を当サイトの受

託業者と連携し利用させていただくことは可能でしょう

か？ 

３．委託項目（５）研修の効果測定について 

研修の効果測定の方法については、山梨県様との協議の上

決定でしょうか。 

 

 

やまなしくらしねっとのシステム自体の利用は可能です

が、受付対応を県の担当者が行う必要があるため、利用は

想定していません。 

 

 

どの項目についても該当しますが、提案書に基づいて、県

と事業者で協議の上確定することを想定しています。 

 10 月 28 日 ① 参加者の集客方法について、誰がどのように行うかご

教示いただけますでしょうか。 

① 項番４（３）に記載のとおりとなります。 

集客については県の広報媒体等により行いますが、仕

様書３（３）記載のとおり、提案書等の内容に基づき

集客等について協力をお願いする予定です。 

 

 

 

 

 



 

番号 質問受付日 質問 回答 

 10 月 28 日 ② 県 DX 計画の最終年度だが、これまでの成果と本業務

の立ち位置をご教示いただけますでしょうか。 

また、計画に関するこれまでの取組の情報提供は可能

でしょうか？ 

 

 

 

③ 効果測定で想定している具体的内容はどのようなも

のでしょうか？ 

④ 中長期ビジョンとして数年後のロードマップは存在

していますでしょうか？ 

短期的な案件と捉えましたが、将来的に DX を活用し

てどういった姿になりたいか、もしくはそこも今回策

定すべきかの確認になります。 

② 県ＤＸ推進計画の以下に記載された内容に沿った事

業となります。なお、計画の取組状況等については、

事業の実施段階で必要に応じて情報提供させていた

だきます。 

IV.目指す姿を実現するための取り組み  

（施策推進に当たっての留意点） 

‘③ DX 人材の育成  

③ アンケートを想定しています。 

 

④ ３年程度継続して行っていくことを想定しています。 


